

17 April 2023

Schließung der Russell Investments Global Bond (Euro Hedged) Fund (der „Teilfonds“), ein Teilfonds der Russell Investment Company II p.l.c., eine Investmentgesellschaft mit variablem Kapital und ein nach irischem Recht gegründeter Umbrella-Fonds mit getrennter Haftung zwischen den Teilfonds (der „Fonds“)

Sofern der Kontext nichts anderes verlangt, haben alle in diesem Schreiben verwendeten definierten Begriffe die ihnen im Prospekt des Fonds zugewiesene Bedeutung.

Sehr geehrte Anteilinhaberin, sehr geehrter Anteilinhaber

1. Einleitung

mit diesem Schreiben möchten wir Sie darüber informieren, dass gemäß Artikel 13(b) der Satzung des Fonds (die „**Satzung**“) die Direktoren des Fonds (die „**Direktoren**“) die Schließung des Teilfonds beschlossen haben.

2. Begründung und Verfahren

Die Entscheidung, den Fonds zu schließen, wurde in Erwartung eines umfangreichen Rücknahmeantrags getroffen, nach dessen Ausführung der Nettoinventarwert des Fonds so stark reduziert sein wird, dass die verbliebenen Anteilinhaber sich nicht mehr mit den Skalenvorteilen in der Anlagestrategie des Fonds engagieren könnten, die normalerweise mit einer Anlage in einem Organismus für gemeinsame Anlagen verbunden sind. Daher sind die Direktoren zu dem Schluss gekommen, dass die Schließung des Fonds im besten Interesse der Anteilinhaber liegt. Die Schließung erfolgt gemäß den in der Satzung und im Prospekt der Gesellschaft beschriebenen Verfahren.

Dementsprechend werden alle im Umlauf befindlichen Anteile des Fonds am 30 Mai 2023 (der „**Schließungstermin**“) zwangsweise zurückgekauft. Dies entspricht Artikel 13 (b) der Satzung, wonach die Gesellschaft nach schriftlicher Mitteilung an die Anteilinhaber mit einer Frist von mindestens einundzwanzig (21) Tagen alle Anteile des Fonds zurückkaufen kann.

Bitte beachten Sie, dass die Gesellschaft ab dem letzten Handelstag am 19 Mai 2023 bis zum Schließungstermin keine Rücknahmen mehr annimmt, um eine geordnete Auflösung zu ermöglichen. Dadurch soll die Gesellschaft ausreichend Zeit haben, um Rückkäufe in specie und/oder Umschichtungsanträge in den Russell Investments Global Bond Fund ausführen zu können (siehe unten). Der Schließungstermin gilt nur für Handelsanweisungen für Umtausche bzw. Rücknahmen als Handelstag. Die Direktoren haben von ihrer Ermessensbefugnis gemäß Artikel 8 (f) der Satzung Gebrauch gemacht und werden die Anteile des Fonds ab dem Datum dieser Mitteilung an die Anteilinhaber nicht mehr anbieten.

Sie können eine Umschichtung in einen anderen Fonds von Russell Investment vor bzw. bei Schließung des Fonds in Betracht ziehen. Der Teilfonds, dessen Ausrichtung dem Anlageziel und der Anlagepolitik des Fonds am nächsten kommt, ist der Russell Investment Global Bond Fund. Bevor Sie in den Russell Investments Global Bond Fund oder einen anderen Fonds von Russell Investments umschichten, sollten Sie sich an Ihre übliche Kontaktperson bei Russell Investments wenden. Alternativ können Sie Ihren Anteilsbestand bis zum 19 Mai 2023 und dann wieder am Schließungstermin in der im Prospekt angegebenen üblichen Art und Weise zurückgeben. Die mit der Schließung des Fonds verbundenen Kosten wurden bereits ermittelt und im Nettoinventarwert je Anteil des Fonds berücksichtigt.

3. Erwartete Abweichung vom Anlageziel und der Anlagepolitik

Wie Ihnen sicher bekannt ist, besteht das Anlageziel des Fonds darin, auf Ihre Anlage Ertrag und Wachstum zu erzielen, indem er mindestens 70% seines Vermögens in auf verschiedene Währungen

In Irland mit getrennter Haftung zwischen den Teilfonds registriert.
Registrierungsnummer des Fonds: 334632. Eingetragener Sitz – wie oben.
Direktoren: P. Gonella (GB), N. Jenkins (GB), J. McMurray (USA), T. Murray;
W. Pearce (GB); W. Roberts (GB); D. Shubotham.

Russell Investment Company II p.l.c.
78 Sir John Rogerson's Quay
Dublin 2
Irland

lautende Schuldtitel investiert. Bitte beachten Sie, dass der Fonds während der Abwicklungsphase bis zum Schließungstermin möglicherweise sein Anlageziel und seine Anlagepolitik nur eingeschränkt umsetzen kann. Das heißt, der Fonds kann eine hohe Allokation in Barmitteln und/oder Future-Kontrakten halten, um eine geordnete Abwicklung des Fonds zu ermöglichen.

Dementsprechend können die Anteilhaber bis zum Schließungstermin anderen Arten von Risiken ausgesetzt sein und eine Rendite erhalten, die von der Rendite abweicht, die sie normalerweise erhalten würden oder bisher erhalten haben.

Der aktualisierte Prospekt und die wesentlichen Anlegerinformationen (KIID)/Basisinformationsblätter (KID) des Teilfonds sind kostenlos am eingetragenen Sitz des Fonds – 78 Sir John Rogerson's Quay, Dublin 2, Irland – und/oder von jedem der örtlichen Vertreter in den Ländern zu beziehen, in denen der Fonds registriert ist, u. a. in Deutschland am Sitz der deutschen Informationsstelle, Russell Investments Limited, Zweigniederlassung Frankfurt, OpernTurm, Bockenheimer Landstraße 2-4, D-60306 Frankfurt am Main.

Bei Fragen in Bezug auf die Schließung des Teilfonds sollten Sie sich an Ihre reguläre Kontaktperson bei Russell Investments wenden.

Mit freundlichen Grüßen

Direktor
für und im Namen von
Russell Investment Company II plc

17 April 2023

Closure of Russell Investments Global Bond (Euro Hedged) Fund (the "Fund"), a sub-fund of Russell Investment Company II p.l.c., an investment company with variable capital and an umbrella fund with segregated liability between sub-funds established under the laws of Ireland (the "Company")

Unless the context otherwise requires, all defined terms contained in this letter shall have the meanings assigned to them in the Prospectus for the Company.

Dear Shareholder

1. Introduction

We are writing to notify you that pursuant to Article 13 (b) of the articles of association of the Company (the "**Articles**"), the board of directors of the Company (the "**Directors**") has decided to close the Fund.

2. Rationale and Procedure

The decision to close the Fund has been made in anticipation of a large redemption request, following which the Net Asset Value of the Fund will be reduced to a level that will no longer allow the remaining Shareholders to gain exposure to the Fund's investment strategy with the benefit of the economies of scale normally associated with an investment in a collective investment scheme. Consequently, the Directors have determined that it is in the best interests of the Shareholders to close the Fund. Such closure will be made in accordance with the procedures set out in the Articles and the Prospectus of the Company.

Accordingly, all outstanding Shares in the Fund will be compulsorily repurchased on 30 May 2023 (the "**Closure Date**"). This is in line with Article 13 (b) of the Articles, which permits the Company to repurchase all Shares in the Fund by giving not less than twenty-one (21) days' written notice to Shareholders.

In order to facilitate an orderly termination, please note that the Company will not accept redemptions after the last dealing day on 19 May 2023 until the Closure Date. This is to provide the Company with sufficient time to facilitate in-specie redemptions and / or switch requests into the Russell Investments Global Bond Fund (see below). The Closure Date will be deemed a dealing day for exchange or redemption trade instructions only. The Directors have exercised their discretion pursuant to Article 8 (f) of the Articles and will cease to offer Shares in the Fund from the date of this notice to Shareholders.

Prior to, or upon, the closure of the Fund, you may wish to consider switching into another Russell Investments fund. The sub-fund of the Company most closely aligned with the investment objective and policy of the Fund, is the Russell Investments Global Bond Fund. Before switching to the Russell Investments Global Bond Fund or to any other Russell Investments fund, you should consult your usual Russell Investments contact. Alternatively, you may redeem your shareholding up until 19 May 2023 and again on the Closure Date, in the usual manner provided for in the Prospectus. The costs associated with the closure of the Fund have already been determined and taken into account in the Net Asset Value per Share of the Fund.

3. Expected divergence from investment objective and policies

As you will be aware, the Fund's investment objective is to seek to provide income and growth on your investment by investing at least 70% of its assets in transferable debt instruments denominated in a variety of currencies. During the wind-down phase until the Closure Date, please be advised that the Fund may be constrained in complying with its investment objective and policy. Accordingly, the

Russell Investment Company II p.l.c.
78 Sir John Rogerson's Quay
Dublin 2
Ireland

Fund may maintain a large allocation to cash and / or futures contracts to facilitate the orderly wind-down of the Fund.

Consequently, until the Closure Date, Shareholders may be exposed to different types of risk and may receive a return that is different to the return that would have otherwise or previously been received.

The updated Prospectus and Key Investor Information Documents/Key Investor Documents of the Fund will be available free of charge at the Company's registered office at 78 Sir John Rogerson's Quay, Dublin 2 and/or from each of the local representatives in the countries where the Company is registered, including Germany, at the office of the German Information Agent, Russell Investments Limited Zweigniederlassung Frankfurt, OpernTurm, Bockenheimer Landstraße 2-4, 60306 Frankfurt am Main, Germany.

If you have any questions relating to the closure of the Fund you should speak with your usual Russell Investments contact.

Yours sincerely



Director
for and on behalf of
Russell Investment Company II plc